



**Plataforma InvestigAcción
Federación de Jóvenes Investigadores
Plafatorma Ciencia con Futuro**

Asunto: Campaña de recogida de firmas "Salvar al CSIC"

Madrid, 30 de agosto de 2013

Estimados investigadores,

En primer lugar me gustaría expresaros que desde la Secretaría de Estado de I+D+i valoramos la iniciativa de recogida de firmas como muestra del interés por la ciencia. Ya que pese a mi ofrecimiento no tuvimos ocasión de reunirnos el día 30 de julio, día de la entrega de firmas, me gustaría aprovechar esta carta para trasladaros algunos datos de interés.

Entiendo vuestra preocupación. El Consejo Superior de Investigaciones Científicas arrastra los problemas derivados de la reducción de aportaciones a su presupuesto que se produjo en el periodo 2009-2011, en torno a un 30%. Problemas que sin duda vamos a solucionar, como he repetido en varias ocasiones.

Conscientes de su situación, estamos trabajando con el CSIC desde hace meses para corregirla. En los dos últimos años hemos procurado salvaguardar los presupuestos del CSIC en un entorno de restricción general, estamos implementando un Plan de Viabilidad desde octubre de 2012, hemos concedido un crédito extraordinario de 25 millones de euros y tanto el ministro de Economía y Competitividad como yo misma nos hemos comprometido a asegurar la viabilidad del CSIC.

En cuanto a la cuestión de emplear los remanentes de ejercicios anteriores y uso de fondos que mencionáis en la carta, es una decisión que ha tomado el propio CSIC en uso de su autonomía.

Dicho esto, podéis contar con mi firme compromiso de seguir trabajando para que el CSIC siga siendo un organismo de referencia de la investigación española y uno de los más importantes a nivel mundial. Contad también con mi completa disposición al diálogo, que entiendo imprescindible en momentos de dificultad.

Un afectuoso saludo,